
公表：令和　　6年　3月 11日

事業所名　　　　　くらすぴっつkids　　　　　　　　　　　　　　　　保護者等数（児童数）　　10　　　回収数　10　　　　割合　100　％

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ わからない ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
子どもの活動等のスペースが十分に

確保されているか
8 2

・子どもたちが活動するための広さは十分

に確保されていると思います。

・今、通所されている人数的にはちょうど

よいのかなと。

・お勉強がメインであるが体を動かす,支援
を取り入れて頂けると子どもが喜びながら

通える気がします。

・もう少しスペースがあれば動きやすいと

思います。こちら側の希望になりABA療育は
とても効果的で子どもの可能性を伸ばして

いけると思います。ぜひ続け広めてたくさ

んの子どもたちに触れて欲しいなと思いま

す。いつもありがとうございます。

２部制にしているため、１回のご利用児は

少なく設定されていますが、活動によって

は狭いと感じることもあるかと思います。

活動によってはスペースの取り方や活動内

容を検討して事故なく元気いっぱい過ごせ

るよう改善に努めていきます。

お勉強メインではありますがその他に運動

やゲーム、音楽などの時間を設けていま

す。活動内容に関しても保護者に十分に伝

えられるよう善処します。

2
職員の配置数や専門性は適切である

か
9 1

・しっかりと子どもの活動のフィードバッ

クを専門的観点でお話してくださっていま

す。

・ほとんど1対1で対応してくださるのであ
りがたいです。

２部生にしているため、少ない人数の利用

児に対し、職員が密に関わることのできる

体制を整えています。常時職員間での情報

共有や事例検討を行なっており、職員の知

識の向上と連携を図っています。今後もよ

り専門性を高めていけるよう学びを深め続

けます。

3

生活空間は、本人にわかりやすく構造

化された環境になっているか。また、

障がいの特性に応じ、事業所の設備

等は、バリアフリー化や情報伝達等へ

の配慮が適切になされているか

8 1 1

・どの程度の障害の方まで通所できるのか

わからないのですが車椅子の方だったりだ

と室内に入る際持ち手とか必要。

・荷物を置くロッカーや靴置き場、おも

ちゃの棚など子どもたちが利用する物、部

屋にはわかりやすくイラストをつけてくだ

さっているため子供たちもわかりやすいと

思います。

子どもたちが自分で行動できるように視覚

的な目印などをつけ、工夫しています。お

勉強の部屋と活動の部屋はあえて一緒にし

ており、より日常の生活でのいろんな場面

を想定してそれに対応できる力をつけてあ

げたいと考えています。職員室と訓練室も

同じ空間にしていることで、活動の様子を

全ての職員が把握し易く、利用児からもい

つでもコミュニケーションが取れるような

設計にしています。身体障害児への支援は

現在できる体制は整っておりません。今後

機会があれば検討させていただきます。

4

生活空間は、清潔で、心地よく過ごせ

る環境になっているか。また、子ども

達の活動に合わせた空間となっている

か

9 1

・活動の終わりに先生が活動で使用したも

のを一つ一つ丁寧に消毒をされていたり窓

をあけて換気されているので清潔にされて

いると思います。

細かなところまで気づいてくださって嬉し

です。感染対策や清潔感を保つために、午

前と午後の活動が終わったらそれぞれ消毒

と換気を行っています。また、１日１回は

清掃を行っており、過ごしやすい空間づく

りができるよう努めています。

5

子どもと保護者のニーズや課題が客

観的に分析された上で、児童発達支

援計画が作成されているか

9 1

・保護者のニーズ以上に子どもをよく見て

いてくれていて苦手や得意なことをよく理

解してくれて助言をいただけてありがたい

です

・事前の面談や活動後のフィードバックに

てニーズや課題を分析されておりしかっり

と反映してくださり児童発達支援計画を作

成してくださっていると思います

計画作成時には、保護者への丁寧なアセス

メントやモニタリングを行うよう心がけて

います。保護者のニーズをお伺いした上

で、そのためにどのような段階を踏んでい

けばいいのかなどを分析して支援の内容を

決めるようにしているため、直接的にニー

ズが反映されていないと感じる場合もある

かもしれません。その際はご遠慮なくお申

し付けください。

6

児童発達支援計画には、児童発達支

援ガイドラインの「児童発達支援の提

供すべき支援」の「発達支援（本人支

援及び移行支援）」、「家族支援」、「地

域支援」で示す支援内容から子どもの

支援に必要な項目が適切に選択さ

れ、その上で、具体的な支援内容が

設定されているか

10

・活動での本人の様子や家での様子の事を

聞いてくださりその都度頂くアドバイスは

とても参考になります。助かります。

保護者とは送迎時にフィードバックの時間

を設けており、事業所で練習しているこ

と、できるようになったこと、新たに見え

てきた今後の課題などについてお話しさせ

ていただいております。また、ご家庭での

様子や困り事などをゆっくりご相談いただ

ける時間を月に１回設けるようにしまし

た。今後は全ての保護者に相談支援を利用

していただけるように周知を深めていきま

す。

7
児童発達支援計画に沿った支援が行

われているか
10

・計画に沿った支援をしてくださっている

と感じます

個別支援計画は職員間で共有し、達成のた

めにより細かいねらいを職員間で毎日話し

合い、日々の支援で実践しています。

8
活動プログラムが固定化しないよう工

夫されているか
8 1 1

・子どもの適正や課題に応じて活動プログ

ラムを工夫されていると思います。

大まかなスケジュールは決まっているもの

の、週案を決め、日毎の利用児に合わせた

内容で支援を行っています。今後もバリ

エーションを増やし、より多くの体験から

学びを深められるよう努めていきます。

9

保育所や認定こども園、幼稚園等との

交流や、障がいのない子どもと活動す

る機会があるか

3 4 3

ご利用児のほとんどが地域の保育園や幼稚

園等と併用して通っていただいているた

め、地域の子どもと接する機会はあるもの

の、事業所の企画した交流イベントは開催

できていません。今後機会があれば計画し

ていきたいです。

10
運営規定、利用者負担等について丁

寧な説明がなされたか
10

・最初の時に詳しく説明をしてくださりま

した。わからないことがあればその都度丁

寧に教えてくださります。

契約時に、運営規定や利用者負担などにつ

いては丁寧に説明するよう心がけていま

す。難しい内容が多いため、保護者に理解

いただけるよう今後もわかり易く説明でき

るよう努めていきます。
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保護者等からの事業所評価の集計結果（公表）



11

児童発達支援ガイドラインの「児童発

達支援の提供すべき支援」のねらい及

び支援内容と、これに基づき作成され

た「児童発達支援計画」を示しながら

支援内容の説明がなされたか

10

・しっかり示しながら支援内容の説明をな

されていたと思います。

作成した支援計画について、より細かく細

分化された日々のねらいを作成しており、

一つ一つにどのような意味が込められてい

るかを丁寧に説明するよう心がけていま

す。

12

保護者に対して家族支援プログラム

（ペアレント・トレーニング等）が行われ

ているか

3 5 1 1

・日頃から情報を共有し把握してくださっ

ています。

ここでできるようになったことを家庭でも

少しづつ実践してもらうようにしているた

め、実際に保護者を交えてのペアトレなど

はまだできていません。保護者のご希望が

あれば、または必要だと判断した際には行

えるよう努めていきます。

令和6年3月に保護者に向けた講座を開催し
ます。

13

日頃から子どもの状況を保護者と伝

え合い、子どもの健康や発達の状況、

課題について共通理解ができている

か

10

送迎の時にいつも変わりがないか聞いてく

ださります。課題についてはお迎えの時に

フィードバックしてくださっています。

保護者とは送迎時にフィードバックの時間

を設けており、事業所で練習しているこ

と、できるようになったこと、新たに見え

てきた今後の課題などについてお話しさせ

ていただいております。いつもご家庭での

様子を詳しく伝えてくださるおかげで、

日々の支援でもとても役立っております。

14

定期的に、保護者に対して面談や、育

児に関する助言等の支援が行われて

いるか

10
・活動後のフィードバックや月1回の面談日
を設けてくださっています。

毎回必ず活動後のフィードバックを行って

おり、毎月１回の相談支援も始めました。

今後は相談支援ももっと定着させて行こう

と思っています。

15

父母の会の活動の支援や、保護者会

等の開催等により保護者同士の連携

が支援されているか

1 2 4 3

まだこれからかな？という感じ 令和6年3月に初めて親子遠足を企画。今後
も定期的に親子でのイベントを計画してい

こうと思っています。

16

子どもや保護者からの相談や申入れ

について、対応の体制が整備されてい

るとともに、子どもや保護者に周知・説

明され、相談や申入れをした際に迅速

かつ適切に対応されているか

10

ご家庭や保育園等での悩みや相談はすぐに

共有していただけるようご利用時には毎回

お話しする時間を設けています。また月１

回30分の相談支援を行い、保護者の不安を
できるだけ早く対応できるように心がけて

います。

17

子どもや保護者との意思の疎通や情

報伝達のための配慮がなされている

か

10

利用児には自分の気持ちを伝える練習や言

葉やサインを使って適切に意思を伝える練

習を行うとともに、意思の理解に努めてい

ます。

保護者とはHUGの情報共有システムやSNSの
公式LINEを利用して情報共有を図っていま
す。

18

定期的に会報やホームページ等で、

活動概要や行事予定、連絡体制等の

情報や業務に関する自己評価の結果

を子どもや保護者に対して発信されて

いるか

6 2 2

・連絡は専用サイト、ＬＩＮＥがありとて

も助かっています。活動や内容を定期的に

SNS 等で発信がありどのような活動をしてい
るか、雰囲気などがわかりやすいです。

事業所での活動や行事などはSNSやHPで掲載
しています。自己評価に関しては、今年度

開所したため、この公表が初めてとなりま

す。

19
個人情報の取り扱いに十分注意され

ているか
8 2

個人情報の取り扱いについては、契約時に

書面で掲載の調査を行っており、SNS等の掲
載にも配慮を行っているつもりですが、何

かお気づきのことがあればご遠慮なくお申

し出ください。改善に努めます。

20

緊急時対応マニュアル、防犯マニュア

ル、感染症対応マニュアルを策定し、

保護者に周知・説明されているか。ま

た、発生を想定した訓練が実施されて

いるか。

4 3 3

それぞれのマニュアルは策定し、訓練も

行っているものの、周知までは十分に行き

届いておらず申し訳ございません。今後は

積極的に周知に努めてまいります。

21

非常災害の発生に備え、定期的に避

難、救出、その他必要な訓練が行わ

れているか

8 1 1

防災訓練は定期的に行っています。今後は

より質を高めていくと共に、保護者への周

知も強化して行くよう努めます。

22 子どもは通所を楽しみにしているか 8 2

・いつもぐずることなく機嫌よく通ってい

ます。

・楽しく通わせてもらっています。

利用当初は、環境の変化やこれまでの対応

との変化に慣れるまでは行き渋りがあり大

変な時もあるかと思いますが、積極的に通

うようご協力いただくことでその時期を乗

り越えた子どもたちは笑顔いっぱいで通っ

てくれています。いつもご協力ありがとう

ございます。

23 事業所の支援に満足しているか 9 1

・本人のニーズや課題にあった対応をして

くださり子どもも楽しく活動に参加してい

ます。

・大変満足しています、いつもありがとう

ございます。

・とても子どもや親目線で支援や相談して

頂いてとてもありがたいと思っています。

今後ともよろしくお願いします。

いつもくらすぴっつkidsの支援にご理解・ご
協力いただきありがとうございます。

今後も子どもたちやママパパのために、私

たちができる最善のことを考え、話し合

い、誠心誠意努めてまいります。まだまだ

未熟なため、ご期待通りでないこともある

かと思います。そんな時は、ご遠慮なくお

気持ちをお伝えください。皆様のご意見を

もとに今後も成長させていただきます。
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○この「保護者等からの事業所評価の集計結果（公表）」は、保護者等の皆様に「保護者等向け児童発達支援評価表」により

事業所の評価を行っていただき、その結果を集計したものです。
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